

*Es war, als hätt' der Himmel die Erde still geküsst,
dass sie im Blütenschimmer von ihm nun träumen müsst'.*

*Die Luft ging durch die Felder, die Ähren wogten sacht,
es rauschten leis' die Wälder, so sternklar war die Nacht.*

*Und meine Seele spannte weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande, als flöge sie nach Haus.*

Joseph von Eichendorff

Ganz unerwartet müssen wir Abschied nehmen von meinem lieben Ehemann, unserem so geliebten Papi, Grosspapi, unserem Schwager, Onkel und Götti

Hannes Lehnherr – Frutig

28. Februar 1936 – 3. Januar 2022

Unendlich traurig, aber dankbar für die wundervolle Zeit, welche wir mit dir verbringen durften, werden wir dich immer in unseren Herzen tragen.

Rosmarie Lehnherr – Frutig
Bettina Lehnherr
Stefanie Lehnherr und Beat Marschall mit Louis
Verwandte und Freunde

Die Abschiedsfeier findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Wer im Gedenken an Hannes gerne etwas spenden möchte, unterstütze die Stiftung Kinderspital Kantha Bopha | Dr. med. Beat Richner, IBAN: CH60 0070 0111 3000 4581 4.